

in zu fest-App" verfügbar. Diese so sein eigenes Stadtfest",
mit schlägt am 2. September ist Projektleiter und Kon-
reicht ab 13 Uhr die jeweils zeptionist **Florian Neumann**
tlich nächstgelegene Station überzeugt.

APX/HERBERT PFRÄHNER

Wiens Weingärten bleiben erhalten Kahlenberg-Seilbahn endgültig gestorben

Gegner erklären, dass das Projekt juristisch nicht durchführbar sei.

Döbling. Das Seilbahnprojekt auf den Kahlenberg dürfte endgültig Geschichte sein. Seilbahnen seien laut Europarecht generell einer Umweltverträglichkeitsprüfung zu unterziehen, stellte die Wiener Top-Kanzlei List nun fest.



Keine Seilbahn am Kahlenberg.

Dies sei beim bereits geplanten Projekt nie geschehen, es sei nicht genehmigungsfähig, jeder könne dagegen klagen.

REGIONAL IN KÜRZE

Schon wieder sechs Katzen ausgesetzt

Liesing/Vösendorf. Seit das neue, laut Tierschutz-Präsidentin Madeleine Petrovic „völlig verpfuschte“ Tierschutzgesetz in Kraft ist



en-
än-
enz
Pro-
en:
se-
Sie
ter-
ere
Vie
ant
bst